

UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA  
BOLETÍN DE PRENSA N° 553  
26 de julio de 2017

## **Consejo Universitario aprobó proyectos de maestría en investigación**

El Honorable Consejo Universitario de la Universidad Central del Ecuador aprobó los proyectos de maestrías de investigación en Pedagogía en Ciencias Experimentales, mención en Física, de la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación; y de investigación en Ciencias de Alimentos de la Facultad de Ciencias Químicas.

El siguiente paso es enviar el proyecto al Consejo de Educación Superior, CES. En el caso de la Maestría de Investigación en Ciencias de Alimentos es la primera de investigación presentada por la facultad. El Dr. Fernando Sempertegui, Rector de la Universidad Central, mencionó que estas maestrías abren la posibilidad de proyectar a futuro programas de doctorado en los que se pueden incluir los docentes de la Universidad que actualmente cursan programas de doctorado.

Además se presentaron los programas de posgrado en Educación, Mención Lingüística y Literatura; Maestría en Mejoramiento de Procesos con Mención en Sistemas de Gestión de Calidad; Maestría en Diseño Sostenible en Arquitectura y Urbanismo y Maestría en Diseño Arquitectónico. **J.S**

